



市岡中学校だより

令和3年10月29日(金)発行 校長 西川 孝治
大阪市港区磯路1-5-21 TEL(06)6572-7231



11月は「児童虐待防止推進月間」

厚生労働省では、毎年11月を「児童虐待防止推進月間」と定め、家庭や学校、地域等の社会全般にわたり、児童虐待問題に対する深い関心と理解を得ることができるよう、期間中に児童虐待防止のための広報・啓発活動など様々な取組を集中的に実施しています。そして今年度の標語は「189(いちはやく)「だれか」じゃなくて「あなた」から」に選定されました。また、2019年6月に児童福祉法が改正され、子どもへの親のしつけと称した体罰の禁止が2020年4月1日に施行されました。改めて、大人たちが子どものサインを見逃さず、児童虐待の防止に努めていくための強調月間として11月は位置づけられています。生徒のみなさんは、自己を含め、身の回りに目を向け、児童虐待がないかを確認するなど、皆さんもご協力お願いします。困っている人を見かけたら、「だいじょうぶ?」って声掛けを、そしていち早く大人に相談してください。

「たたかれていい子どもなんて、いないんだよ。」「すべての児童は幸せに生きるために生まれてきた」のだから。(ここで児童:年齢が「満18歳に満たない者」)

令和3年度文化祭実施。君の轍はどんなの?

10月16日(土)秋晴れの中、平成3年度文化祭が3密を避けるため、今年度もコロナ感染予防対策のため展示発表、映像発表、舞台発表を各学年ローテーションにて学年単位形式で実施されました。このような状況下、公開は3年生の保護者のみとし、1、2年生の保護者及び地域の方々にはお見せすることはできませんでした。多くの方々のご協力、ご理解のもと実施することができました。改めまして、この場をお借りし感謝申しあげます。

文化祭は、轍(わだち)～後を追って～をテーマに、今年度前期生徒会会長三品さんの開会の言葉でスタートしました。一人一人の轍の後を追うことて自分の生きざまを振り返る。これはとても大事なことです。この文化祭を通じてそれぞれの轍を追うことはできましたか。

今年の舞台発表は3年生の合唱がなく、少し寂しく感じました。2年生の「誰かのために」1年生の「ステンドグラス」はとても見ごたえがありました。夕方開催された1年生親子ステンドグラス鑑賞会では多くの人が参加し、幻想的な世界の体験は心に残るイベントとなったことでしょう。

※感染予防対策により、学校行事等急変することがあります。
学校から出されるプリントや保護者メール市岡中学校ホームページ等でご確認ください。

☆めざす生徒像☆
夢と希望を持ち、
自ら未来を切り拓
き、地域を愛し、地
域に頼られる生徒

令和3年度 11月行事予定

日	曜	学 校 行 事	給食
1	月		○
2	火	45×6 3年合唱コンクール(5・6限) 進路説明会② 港区人権教育実践交流会	○
3	水	文化の日	
4	木		○
5	金	50×5 漢検(15:00~) 文化祭予備日	○
6	土		
7	日		
8	月		○
9	火	3年進路懇談	○
10	水	S.C.	○
11	木		○
12	金	50×5 数検(15:00~)	○
13	土	土曜授業・防災訓練・2年ジュニア防災リーダー講習	×
14	日		
15	月		○
16	火	3年実力テスト④	○
17	水	S.C.	○
18	木	ものづくり体験(1年:5.6限)	○
19	金		○
20	土		
21	日		
22	月		○
23	火	勤労感謝の日	
24	水	数学・英語・音楽(3年) S.C.	○
25	木	国語・理科・家庭(3年)	○
26	金	社会・体育(1・2・3年)	○
27	土		
28	日		
29	月		○
30	火	50×5(3年) 修学旅行打ち合わせ	○

市岡中学校ホームページもご覧ください。「市岡中学校」と検索してください。